
沖縄平和行進報告書 
 

  東北地方塩釜支部 幹事赤間海斗 
 

5 月 17 日から 3 泊 4 日で平和行進に参加しました。1 日目は三単参行進結団式に参加

しました。3 泊 4 日で何するかを聞きました。全国支部ごとに挨拶をしました。夜は東北地方

で交流しました。 
2 日目は平和行進をしました初めての参加だったので人の多さにビックリしました。道のり

は 7.5 キロを全員で歩きながらシュプレヒコールを上げ続け沖縄の人達の背良いながら行進

できました。途中右翼の妨害もありましたが、その反対で応援してくれる人達もいて頑張れま

した。目的地に着いた時はやり遂げた気持ちが出ていました。夜は沖縄地方の招待を受け

BBQ をしました。全国の人と交流できてとてもよかったです。沖縄支部の受け入れがとても良

かったです。塩竈に他の支部の人達が来た時は受け入れがとても良かったと思えてもらえる

ようにしたいです。 
3 日目はひめゆりの塔に行きました。自分より年下の人達が戦場に行き凄いと思いまし

た。戦争時に実際に起こったひめゆり学徒隊の苦労と必死に生きようとする思いが知る事が

できる場所でした。怪我をした日本兵の介護や食事を一日中寝ずにやるって言う事が凄いと

思いました。急に解散を告げられどうしていいのかわからず生きるのを諦め自殺する人の事

を考えると戦争ってやってはいけないと心に強く思えた場所でした。 
次に行ったのが平和祈念公園の視察でした。戦争中に亡くなった人達の石碑に掘ってあり凄

い数がありました。名前もわからない人もいました。その場合は親の名前子という表記がされ

ており名前がわからずとも生きていた証になっていました。 
次に嘉数高台公園に行きました。ここの高台からは米軍基地が見えました。米軍機の大きさ

に驚きました。夜は三単産夕食懇親会がありました。最後に全国の人と交流できてとても良

かったです。途中で三線を引いてくれる人が来て沖縄の歌を引いてくれて皆で盛り上がって

楽しかったです。 
自分はひめゆりの塔の事が一番衝撃で戦争がこんな悲惨なのだなと思い沖縄平和行進に

参加しなかったら多分知らなかったと思うので参加して良かったと思いました。 
またこうゆう機会があればどんどん参加していきたいです。 
もっと若い人達がどんどん積極的に参加して全国の人達と交流を深め色々学んで欲しいと思

いました。 


